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INSTRUCTIONS 
 
 
Merci d’avoir acheté ce set de badminton ! 
  
Nous vous invitons à lire ce manuel d’instructions pour profiter pleinement de 

votre set de badminton. 

 
Ce manuel d’utilisation fournit des détails du produit, de son équipement et des 

informations sur son fonctionnement et son entretien. 

Lisez-le soigneusement avant toute utilisation afin d’optimiser la sécurité.  

Si vous avez des questions, veuillez nous contacter. 

 
 
Le filet de badminton doit être monté/démonté par des adultes. 

Les enfants doivent être constamment sous surveillance lors de 

l’utilisation de ce produit. 

N’installez ni n’utilisez pas ce set de badminton lors de conditions  
météorologiques défavorables : pluie, neige, brume, grêle, orage, vent  
fort... 

Placez le set sur une surface stable et plane. 
 
Tenez le produit éloigné du feu et des sources de chaleur : feu,  
barbecue, cigarettes etc. car le tissu risque de prendre feu en cas de  
contact continu. 

Ne convient pas aux températures hivernales. 
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          INVENTAIRE 

 

 

 
            

 
 

 
 
 

  

N° de Pièce Description  Quantité 

1 Boite de rangement 1 

2 Raquettes 2 

3 Volants 2 

4  Mâts 2 

5 Filet  1 
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                NOTICE DE MONTAGE 
 

 
1. Dépliez les mâts 
Chaque mat est composé de 4 tubes insérés les uns dans les autres.  
Dépliez-les. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. Placement des mâts 
Placez le premier mât en l’insérant dans un des emplacements prévus  
à cet effet dans le coin de la boîte. Placez ensuite l’autre mât dans le  
trou opposé en diagonal. Cela permettra à la boîte d’être stable. 
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3. Assemblez le filet 
Dépliez et tendez le filet en l’insérant sur les extrémités des 2 
mâts. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Astuce :  

Pour plus de stabilité vous pouvez ajouter un sac de sable sur la  
boîte afin de mieux la maintenir pendant le jeu. 

 
 

 

 

Vous pouvez désormais profiter de votre set de badminton ! 
Amusez-vous bien. 
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GARANTIES : 
Votre produit bénéficie des garanties légales énoncées ci-après pour tout usage 
normal d’utilisation et en ayant respecté les instructions de montage. 
Au-delà de la période de garantie, il vous est possible de consulter le site Internet pour 
d’éventuelles pièces détachées ou accessoires. 
Nous sommes tenus des défauts de conformité du/des produit(s) dans les conditions 
des articles L.217-4 et suivants du Code de la consommation et des défauts cachés des 
produits vendus dans les conditions prévues aux articles 1641 et suivants du Code Civil. 
 
Mise en œuvre 

Vous disposez d'un délai de deux (2) ans à compter de la délivrance du produit pour obtenir 
la mise en œuvre de la garantie légale de conformité en cas d'apparition d'un défaut de 
conformité.  
Durant ce délai, vous n’êtes tenu d'établir que l'existence du défaut de conformité et non 
la date d'apparition de celui-ci. 
 La garantie légale de conformité emporte obligation pour le professionnel, le cas échéant, 
de fournir toutes les mises à jour nécessaires au maintien de la conformité du bien. 
 
La garantie légale de conformité donne au client droit à la réparation ou au remplacement 
du bien. Si le bien est réparé dans le cadre de la garantie légale de conformité, le client 
bénéficie d'une extension de six mois de la garantie initiale. 
 

Si le client demande la réparation du bien, mais que le vendeur impose le remplacement, 
la garantie légale de conformité est renouvelée pour une période de deux (2) ans à compter 
de la date de remplacement du bien. 
 

Le client peut obtenir une réduction du prix d'achat en conservant le bien ou mettre fin au 
contrat en se faisant rembourser intégralement contre restitution du bien, si : 
1° Le professionnel refuse de réparer ou de remplacer le bien ; 
2° La réparation ou le remplacement du bien intervient après un délai de trente jours ; 
3° La réparation ou le remplacement du bien occasionne un inconvénient majeur pour le 
client, notamment lorsque le consommateur supporte définitivement les frais de reprise  
ou d'enlèvement du bien non conforme, ou s'il supporte les frais d'installation du bien 
réparé ou de remplacement ; 
4° La non-conformité du bien persiste en dépit de la tentative de mise en conformité du 
vendeur restée infructueuse. Le client a également droit à une réduction du prix du bien 
ou à la résolution du contrat lorsque le défaut de conformité est si grave qu'il justifie que 
la réduction du prix ou la résolution du contrat soit immédiate. Le client n'est alors pas 
tenu de demander la réparation ou le remplacement du bien au préalable. 
 

Le client n'a pas droit à la résolution de la vente si le défaut de conformité est mineur. 
 

Les droits mentionnés ci-dessus résultent de l'application des articles L. 217-1 à L. 217-32 
du code de la consommation. 
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Notre équipe de conseillers et d’experts en service après-vente sont là pour 

répondre à vos questions et vous conseiller sur le choix des pièces de 

rechange et des accessoires de votre produit grâce à leurs connaissances 

techniques de chaque modèle. 

 

N’hésitez pas à nous contacter, du lundi au vendredi, de 9h à 17h: 

Téléphone au : +33 (0)7.57.900.901 

Email : sav@jt2d.com 

 

13 rue de l’Industrie ZI des Joncaux 

64700 Hendaye 

France 

mailto:sav@jt2d.com


 
9 

 

 

INSTRUCTION MANUAL 
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READ CAREFULLY THE MANUAL AND SAFETY ADVICE 
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INSTRUCTION 
 

 
Thank you for buying this badminton set!  
 
We invite you to read this instruction manual to fully enjoy your badminton set. 
This user manual provides details of the product, its equipment and information 
on its operation and maintenance. 
 
Read it carefully before use to maximize safety. 
    
If you have any questions, please contact us immediately. 

 
 
 

- The badminton net must be mounted / disassembled by adults. 
 

- Children should be constantly supervised when using this product. 
 

- Do not install or use this Badminton set in adverse weather 
conditions: rain, snow, haze, hail, thunderstorm, strong wind ... 

 
- Place the set on a stable, flat surface. 
 
- Keep the product away from fire and sources of heat: fire, barbecue,  

cigarettes etc. because the fabric may catch fire in case of continuous  

contact. 

 
- Not suitable for winter temperatures. 
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           INVENTORY  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

N° de Pièce Description  Quantité 

1 Storage box 1 

2 Rackets 2 

3 Shuttlecoks 2 

4  Poles 2 

5 Net 1 
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                 ASSEMBLY INSTRUCTIONS 
 
1. Unfold the poles 
Each pole contains 4 tubes inserted into each other.  
Fold them. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

2. Placement of the poles 
Insert the first pole in one of the slots provided for this purpose in the corner 
of the box. Then place the other pole in the opposite hole to the previous one. 
This will allow the box to be stable. 
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3. Assemble the net 
Unfold and tighten the net by inserting it on the ends of the 2 poles. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tip :  
For more stability you can add a sandbag on the box to better maintain it  
during the game. 

 
You can now enjoy your badminton set! Have fun. 
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           GUARANTEES 
 
Badminton sets are products intended to bring complete satisfaction to our  
users. It is for this reason that JT2D wishes to commit to the strength and quality  
of its products. 
 
Legal guarantees: 
 
Article L.217-4 of the Consumer Code: The seller delivers a good in accordance with the 
contract and responds to defects of conformity existing at the time of delivery. He also 
responds to the lack of conformity resulting from the packaging, assembly instructions or 
the installation when it was charged to him by the contract or was carried out under 
his responsibility. 

Article L.217-5 of the Consumer Code: the property is in conformity with the  
contract if: 
1/ If it is fit for the customary use of a similar good and, where applicable: 

- if it corresponds to the description given by the seller and has the qualities 
that he has presented to the buyer as a sample or model. 

- it has the qualities that a buyer can legitimately expect given the public 
statements made by the seller, the producer or his representative, including 
advertising or labeling. 
2/ Or if it has the characteristics defined by mutual agreement by the parties or is 
suitable for any special use sought by the buyer, made known to the seller and that 
the latter has accepted. 

Article L.217-12 code of the Consumer Code: the action resulting from the lack of 
conformity is prescribed by two years from the delivery of the good. 

Article L.217-16 code of the Consumer Code: When the buyer asks the seller, during the 
course of the commercial guarantee which was granted to him during the acquisition or 
the repair of a movable property, a restoration covered by the guarantee, any 
immobilization period of at least seven days is added to the duration of the guarantee 
that remained to run. 
This period runs from the request for intervention by the buyer or the provision for 
repair of the property in question, if this provision is subsequent to the request for 
intervention. 

Article 1641 of the Civil Code: The seller is bound by the guarantee for reasons  
of hidden defects of the thing sold which render it unfit for the use for which it is 
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intended or which so diminish this use that the buyer would not have acquired it or would 
have given a lower price if he had known them. 
The warranty applies only to defects already present at the date of delivery of the 
product. 
The legal guarantee  of  conformity  applies  regardless  of  the  commercial  
guarantee. 

 
 

 
 

 

 

AFTER SALES SERVICE 

 
Our team of advisors and after-sales service experts are there to answer your questions and 

ad-vise you on the choice of spare parts and accessories for your badminton set thanks to 

their technical knowledge of each model. 

Do not hesitate to contact us, from Monday to Friday, from 9h to 17h : 

Phone : +33 (0)7.57.900.901 

E-mail : sav@jt2d.com 

 
Address : 
JT2D SAS 

13  rue de l’Industrie  
 ZI des Joncaux 64700        

Hendaye 
France 

 
 
 

mailto:sav@jt2d.com

